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Cos’è l’amore?

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

“L’amore è uno, ma tante sono però
le convinzioni mentali di ognuno”.

Per cui cos’è l’amore?
Esso, intendendosi quello in una coppia,

è frutto di un ‘abbraccio’, o di un ‘incontro’, emozionale di tipo
‘inconscio’

e che assume valore, vero valore,
solo ove si ‘stabilizzi’ nella forma più ‘stabile’ e razionale del ‘BENE’.

È un sentimento molto soggettivo ed estremamente legato
ai valori e ai principi del/dei soggetto/i innamorato/i,
oltre che ‘condizionato’, soprattutto ‘inizialmente’…

“Non c’è magia più grande nell’amore
di quella di unire in simbiosi due persone estranee l’una all’altra,

ma anche l’amore ha dei limiti di modo e di tempo…”,
e sono questi ‘limiti’,

nei tempi moderni, e per varie ragioni, ancor più presenti,
a rendere ancor più difficile

“lo vivere tutta l’altezza, tutta la larghezza e tutta la profondità
di cotanto nobile sentimento”.
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